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横浜市動物園友の会は,40 年近く前に野毛山動物園と市民をつなぐ団体として発足した.友の会の

活動の一つとして友の会例会があり,友の会の会員と動物園職員とが交流を深める目的で各園におい

て年 2 回ずつ開催されている.コロナ禍で参加型のイベントが制限され,しばらく友の会例会も園内

で催すことができなくなった.また,新型コロナ感染の動向を考慮し例会をリモート開催としたこと

もあった.一方向の動画配信では視聴する会員が少なかったことから,Zoom により例会を生配信する

試みも行った. 平成 24年度から令和 4年までの例会の活動をまとめたところ,園内にて人数限定で行

うバックヤードツアーが中心だったが,コロナ禍で一方向のリモート配信を行ったところ視聴数は伸

び悩んだ.そこで,双方向の生配信を実施したが,視聴数は会員の 10 分の 1 とそれほど伸びなかった.

今後生配信を行う上での課題と、参加者を限定しないという利点が浮き彫りになった. 

 


